



Témoins de la solidarité et de la diaconie

Sylvie Mulic, bénévole au
CCFD-Terre Solidaire de
Meurthe-et-Moselle

*Soyons Chrétiens
sans frontières !*

J'ai été élevée dans la sensibilité à la question du partage avec les plus pauvres. Cela a fait partie de mon éducation chrétienne et c'est ce que j'ai voulu mettre en œuvre par mon engagement dans l'Eglise. A 42 ans, j'ai quitté mon métier de statisticienne et j'ai cherché un service à apporter à celle-ci. J'ai été appelée par une amie, catéchiste comme moi, à animer pour les enfants "Bouge ta Planète", puis j'ai rejoint l'équipe locale du CCFD avant d'être élue à sa délégation diocésaine. J'avais été familiarisée à la question de la solidarité internationale par Handicap International et à la solidarité de proximité chez ATD-Quart Monde. Le CCFD est à la fois acteur d'évangélisation et de changement de la société. Nous soutenons des projets de petites réussites empreintes d'espérance. Je leur fais confiance pour amener des notes d'espoir, des petits pas en avant que je ne conçois pas sans Foi.

L'Amour ne connaît pas les frontières...

... des Etats

La 1ère mission du CCFD est de soutenir des projets de solidarité partout dans le monde (700 par an) qui sont d'initiative locale, pour lesquels on apporte un soutien financier et de mise en réseau. Nous ne faisons pas à la place de, nous faisons pour et avec les citoyens du monde entier. Défense de la pêche artisanale, de l'accès à la terre des petits paysans, de l'environnement...

... des esprits

La sensibilisation du grand public français est une autre de nos principales missions. Réussir à ce que tous fassent le lien entre notre mode de vie et la situation dans les pays du sud. Enfin, il y a le plaidoyer auprès des élus, qui doit permettre de changer les lois comme avec celle sur le devoir de vigilance par Dominique Potier, suite à l'effondrement de l'usine Rana Plaza au Bangladesh.

... des cœurs

Le CCFD-Terre Solidaire propose chaque année pour le Carême un livret visant à prendre en compte la question des inégalités internationales dans ce temps de conversion. Des propositions pour célébrer, animer, prier et cette année, cette question est guidée par l'exigence clef de la justice économique. On prend le temps d'illustrer ce schéma par les actions de nos partenaires internationaux mis en avant. Cette année, par exemple, la Lorraine recevra une partenaire sénégalaise travaillant pour la préservation de la pêche artisanale, moyen de soutenir l'autonomie des pêcheurs locaux.